

## Gobierno realizará un vuelo humanitario para traer a chilenos que están en el Líbano

Mediante un comunicado de Cancillería, el gobierno señaló que están realizando las gestiones para la realización de un vuelo humanitario con destino al Líbano.

De esta forma, se abre una oportunidad de regreso para aquellos chilenos que se encuentren en ese país, azotado por el conflicto bélico con Israel.

“Los ministerios de Relaciones Exteriores y de Defensa Nacional, junto con la Fuerza Aérea de Chile, informan que el Presidente de la República,



Gabriel Boric Font, ha instruido la realización de un vuelo de carácter humanitario para trasladar a ciudadanas y ciudadanos chilenos que permanecen en el Líbano”, señala el informe.

Agregan que “para llevar adelante esta operación se están realizando todas las coordinaciones necesarias entre estas y otras instituciones. Se informarán los detalles dentro de las próximas horas”.